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Fraktionsvorsitzende 

 

An den Vorsitzenden 
des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 
Herrn Joachim Kühlwetter 
über 
Herrn Bürgermeister 
Bert Spilles 
Rathaus         06.09.2016 
       
                 
Sehr geehrter Herr Kühlwetter, 

die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung, in der nächsten Sitzung des Ausschusses für 

Stadtentwicklung und Umwelt die folgenden Fragen zu beantworten: 

1. Hat die Verwaltung ein konkretes und praxisnahes Wohnungspolitisches Handlungs-

konzept für Meckenheim, das den formellen und inhaltlichen Mindestanforderungen 

des Wohnraumförderprogramms 2014 – 2017 des Ministeriums für Bauen, Stadtent-

wicklung und Verkehr NRW entspricht? 

2. Falls nein: Wann ist mit der Vorlage eines solchen Konzeptes zu rechnen? 

 

Begründung 

Mit Schreiben vom 08.04.2016 hat der Landrat des Rhein-Sieg Kreises den Bürgermeistern 

des Kreises mitgeteilt, dass kommunale Wohnungspolitische Handlungskonzepte in Zukunft 

als Voraussetzung und Grundlage für den Einsatz von Wohnraumfördermitteln des Landes 

entscheidende Relevanz gewinnen werden. Künftig werde er daher angesichts des Volumens 

der zur Verfügung stehenden Mittel bei der Zuteilung der Fördermittel berücksichtigen, ob ein 

solches Konzept vorliege. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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